

**DICEN QUE EL TIEMPO LO CURA
TODO PERO...EL TIEMPO NO HACE
NADA. LO QUE AYUDA REALMENTE
ES LO QUE TU HACES EN ESE TIEMPO**

**GUERRA Y PAZ (1)
SI VIS PACEM PARA BELLUM**

Las escenas de la guerra que a diario (mañana, tarde y noche, nos acerca la televisión) me hacen pensar, y mucho, en lo que es la guerra y la paz. " Si quieres la paz, prepárate para la guerra" :este dicho atribuido a varios pensadores es de lo más desacertado que se puede pensar. Porque, si quieres la paz, siembra paz y...¡ya está! Porque se recoge lo que se siembra y...nada más.

De otro modo lo decía un entrenador de fútbol: " la mejor defensa es un buen ataque" (esto, en el deporte pero no transportable a la política) Una guerra se sabe cuando empieza (aunque el caldo de cultivo está de mucho antes) pero no se sabe cuando termina ...si es que termina porque... " quimera que el egoísmo / del hombre realizar quiere/sin mirar que nace y muere/ en guerra consigo mismo". Nace con guerra y acaba con guerra porque " militia es vita hominis super terram". Una lucha es la vida del hombre sobre la tierra.. Y esta guerra consigo mismo se traspasa a la sociedad y a la política. La historia lo dice. El político que no quiere guerra es el que está bien "situado" en la sociedad y el que incordia es el que quiere y aspira a servirse de la política para "ascender" y sacar más provecho para sí y los suyos. Porque...y tal y como están las cosas ¿cómo se explica el interés desmedido de los políticos por ocupar puestos y cargos cuando solo el ver cómo están las cosas dan ganas de seguir corriendo?

LA MÁS ALTA DE TODAS

La Capital europea más alta sobre el nivel del mar es... ANDORRA LA VIEJA, capital del estado de ANDORRA, que está a 1.080 mts. excediendo en casi 300 mts a Salamanca y 350 mts. a El Cubo.

CONTAMINACIÓN ATMOSFÉRICA

se llama al exceso de ruidos en el ambiente. Y que, por ley, de día no debe exceder de 75 decibelios, y de noche no ha de pasar de 55 permitiéndose en discotecas bien insonorizadas hasta 110 decibelios.

LAS CIGÜEÑAS DE EL CUBO...

Se han hecho famosas porque salieron en la " tele" a causa de una fotografía oportuna. Ellas, una treintena, se han adueñado de las Cañadas y, al amparo de la brigada de sus árboles y cerca de sus nidos resguardándose del viento de marzo el que "marzo ventoso y abril lluvioso han de hacer a mayo florido y hermoso". Es una foto como para encuadrar: esto es amor a la naturaleza y sorpresa por lo bien que se llevan los animales (en contra de lo mal que nos llevamos las personas, léase " la guerra...") Había pasado S. Blas y ellas ya estaban tomando posiciones en sus " viviendas" y próximas a donde van a encontrar su " comida" (el río Huebra) Pues...que les aproveche y que no dejen de venir por aquí y, si es posible trayendo de Paris niños/as que llenen nuestras calles y nuestro parque.



**CADA DÍA HAY UN AMANECER Y UN ANOCHECER
QUE SON GRATIS DE VER Y DISFRUTAR.**